

Hallo Ihr Lieben,

ein ungewöhnliches Wochenende liegt hinter uns.

Die Absage des Turniers war leider unumgänglich, der Parcours wäre definitiv bis zum Mittag nicht bespielbar gewesen. Mal ganz von der Verletzungsgefahr abgesehen, ein regulärer Turnierverlauf wäre einfach nicht gewährleistet .

Ein paar von Euch waren vor Ort und haben diese Entscheidung unterstützt.

Vielen, vielen Dank dafür, gerade auch meiner Person gegenüber. Ich bedanke mich mal einfach auf diesem Wege bei zwei ganz lieben Menschen, die mich ein wenig runtergeholt haben.

Danke B., Danke G.

Es war kurz und knapp gesagt die einzig vernünftige Entscheidung.

Die meisten von Euch kennen mich und Ihr wisst, dass ich kein Mensch von langen Reden und vielen Worten bin.

Vielen Dank an Alle, die spontan auf die Rückerstattung Ihrer Startgebühr verzichtet haben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Solidarität.

Gebt uns bitte ein wenig Zeit. Auch wenn es an die Substanz des Vereins geht. Wir haben entschieden alles zu erstatten.

Das Eulennest und ganz besonders ICH dankt Euch für Euer Verständnis.

Wir wünschen Euch eine tolle Saison, viel Erfolg und viel Spaß in 2023.

Euer TD

Stefan

P.S.: Die Meisten von Euch wissen, dass ich in Sachen Spielleistung eine echte Niete bin. Ist aber auch nicht wirklich schlimm. Jeder, wie er kann. Ich bin jetzt seid, ich glaube 4 oder 5 Jahren, Teil der Discgolfgemeinde.

Ich habe in so kurzer Zeit noch nicht so viele tolle Menschen kennenlernen dürfen.

Es macht einfach nur Spaß.

Ich denke im Herbst werden wir einen neuen Versuch starten Euch zu sehen.

Bis dahin.